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STEVE CROCKER:  (...) de la junta directiva, tenemos dos puntos para destacar. Uno 

es que dividimos el orden del día en lo que es una por consenso 

y otra que es la principal. La de consenso la tratamos como una 

única entidad, una única emoción. En general la probamos 

directamente. En caso de que exista alguna objeción por 

cualquiera de los miembros de la Junta Directiva tenemos que 

detenernos y entonces sacarlos de la que es el consenso y 

pasarlos a la agenda principal y tratarlos individualmente.  

El otro comentario que quiero hacer es que nosotros hicimos 

mucha preparación para esta agenda. Hubo mucho debate 

interno, y como consecuencia tomamos todas las resoluciones 

como si hubiera habido mociones y hubieran sido secundarias. 

Entonces se trata nada más que acá de formalmente aprobarlas. 

Cuándo votamos todos que presenten una objeción o que voten 

en contra o se abstengan, incluso los que voten a favor, son 

invitados a presentar un comentario que sea registrado. Y esto 

se aplica a los funcionarios enlace sin derecho de voto y por 

extensión también a nuestros honorables invitados, los 

miembros de la Junta Directiva entrante, que serán tratados 
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igual. No creo que haya muchos de estas posiciones, pero es un 

tema de forma que quería mencionar.  

Todavía estamos trabajando con la agenda. Puedo tomar el 

próximo punto de la agenda, que es pasar lista de forma formal. 

Quiero pedirles a todos los que están sentados aquí que digan 

su nombre empezando por Goran Marby a la izquierda. 

 

GORAN MARBY:  Goran Marby, ICANN org. 

 

AVRI DORIA:  Avri Doria, miembro entrante de la junta directiva. 

 

SARAH DEUTSCH:  Sarah Deutsch, miembro entrante de la junta directiva. 

 

MATTHEW SHEARS:  Matthew Shears, miembro entrante de la junta directiva. 

 

KHALED KOUBAA:  Khaled Koubaa, miembro de la junta directiva. 

 

LITO IBARRA:  Lito Ibarra, junta directiva de la ICANN. 
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AKINORI MAEMURA:  Maemura Akinori, miembro de la junta. 

 

RON DA SILVA:  Ron da Silva, junta directiva de la ICANN. 

 

GEORGE SADOWSKY:  George Sadowsky, junta directiva de la ICANN. 

 

RAM MOHAN:  Ram Mohan. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM:  Rinalia Abdul Rahim, junta directiva de la ICANN. 

 

STEVE CROCKER:  Steve Crocker, presidente saliente de la junta directiva. 

 

CHERINE CHALABY:  Cherine Chalaby, junta directiva. 

 

CHRIS DISSPAIN:  Chris Disspain. 
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MIKE SILBER:  Mike Silber. 

 

JONNE SOININEN:  Jonne Soininen. 

 

BECKY BURR:  Becky Burr. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN:  Lousewies Van der Laan. 

 

MAARTEN BOTTERMAN:  Maarten Botterman. 

 

ASHA HEMRAJANI:  Asha Hemrajani. 

 

MARKUS KUMMER:  Markus Kummer. 

 

THOMAS SCHNEIDER:  Thomas Schneider, enlace con el GAC de la junta directiva 

saliente. 
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MANAL ISMAIL:  Manal Ismail, enlace entrante del GAC y la junta directiva. 

 

LEÓN SÁNCHEZ:  León Sánchez, miembro entrante de la junta directiva. 

 

KAVEH RANJBAR:  Kaveh Ranjbar. 

 

STEVE CROCKER:  Secretario, ¿tenemos quorum? 

 

JOHN JEFFREY:  Es un honor decirle, por última vez, presidente, que sí tenemos 

quorum.  

 

STEVE CROCKER:  Tenemos la agenda. Por consentimiento tiene una serie de 

puntos. Voy a leer un resumen. Menos que la resolución 

completa pero poco más que títulos, simplemente para que se 

entienda y veamos dónde estamos o donde estoy yo. En primer 

lugar, el primer punto es la aprobación del acta de la junta 

directiva de septiembre de 2017. El segundo es la designación de 

SSAC, de Rod Rasmussen como presidente entrante de SSAC, la 

redesignación de los miembros Greg Aaron, Benedict Addis, Don 

Blumenthal, Lyman Chapin, KC Claffy, Geoff Huston, Russ Mundy, 
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Rod Rasmussen, Mark Seiden, y la designación de un nuevo 

miembro, Bobby Flaim.  

El próximo punto es la prórroga del contrato de la empresa que 

está realizando un servicio de evaluación, que presta servicios 

para el personal de la ICANN, gestión de contenidos, desarrollo 

de salesforce y la prueba de aplicaciones. El próximo punto es 

revisar un contrato para la celebración de una reunión de la 

ICANN. Es autorizar al personal para que realice los pasos 

necesarios programar la próxima reunión en Marruecos para el 

foro de políticas de 2019, ya que superará 500.000 dólares y por 

tanto exige la aprobación de la Junta Directiva.  

El próximo punto es en la asesoramiento de SSAC sobre el uso de 

emoji en nombres de dominios. El 25 de mayo de 2017 SSAC 

público su informe SSAC095, asesoramiento sobre el uso de 

emojis en los nombres de dominio. en base a la revisión de las 

normas técnicas existentes y los contratos de mejores prácticas 

se recomienda que la Junta Directiva de la ICANN establece acá 

que debe seguir cumpliéndose con el IDNA2008 para los TLD 

existentes y exige que las ccNSO y la GNSO garanticen que se 

cumpla con las normas de IDN en su proceso de desarrollo de 

política para la seguridad, estabilidad y flexibilidad de internet, 

que exija que las ccNSO y  GNSO trabajen con SSAC para 

comprender mejor los riesgos y las consecuencias de utilizar los 

nombres de dominios que incluyan emoji en cualquiera de sus 
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etiquetas e instruye al CEO de la ICANN o a quien este designe a 

que trabaje con las comunidades de gTLD y ccTLD sobre los 

hallazgos y recomendaciones de SSAC y el SAC095.  

El próximo punto es la revisión de los procedimientos 

relacionados con los dirigentes senior de la Junta Directiva y 

simplemente se trata de alinear el lenguaje. Perdón. Me 

equivoqué. Esto es un ajuste. Correcto. La formalización del 

proyecto que utilizamos para seleccionar los comités. Verán que 

la segunda reunión habla al menos de cómo están confirmados 

los comités para el año que viene.  

El próximo punto son las enmiendas de las cartas orgánicas de 

los comités. La idea es alinear todas las cartas orgánicas. La 

resolución no incluye la revisión de las cartas orgánicas de 

diferentes comités de finanzas, de gobernanzas, 

[incomprensible] organizacional y comité de riesgos como parte 

de un proceso. Teniendo estandarizadas las cartas orgánicas de 

los comités. también vamos agradecer a los miembros de la 

comunidad, que están dejando la organización. Ya lo vimos en el 

foro público. La mayoría de ellos se presentaron y fueron 

nombrados.  

Queremos agradecer al organizador local de esta reunión y a los 

patrocinadores. Y finalmente un agradecimiento a los 

intérpretes, al personal, a los equipos del hotel y del evento de la 
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reunión número 60 de la ICANN. Esta es la agenda por 

consentimiento.  Todos los que están a favor, por favor digan yo 

apoyo. ¿Alguien se opone? ¿Alguien se abstiene? Se ha aprobado 

esta agenda por consentimiento, y ahora pasamos a la agenda 

principal.  

La agenda principal empieza con la consideración de las cadenas 

en colisión .CORP, .MAIL y otras. Ha sido un tema que se ha 

debatido intensamente. Ram, ¿puede tomar este punto por 

favor?  

 

RAM MOHAN:  Sí, gracias. Es una resolución muy larga así que lo que quisiera 

hacer simplemente es darles un breve resumen. La Junta 

Directiva ha celebrado varios de debate sobre colisión de 

nombres y analizado mucho material para prepararse con 

relación a este tema. La Junta Directiva ha decidido analizar el 

problema de manera un poco diferente. La consideración 

principal de la Junta, ese posible impacto que las cadenas de 

caracteres que tienen colisión de nombres en cuanto a los 

usuarios de Internet y los sistemas finales y el impacto sobre la 

seguridad y estabilidad del DNS. Esa es la motivación 

subyacente al trabajo que está haciendo la Junta Directiva sobre 

home, corp, mail y otras cadenas en colisión. Hay tres 

resoluciones aquí.  



ABU DABI – Reunión pública de la Junta Directiva de la ICANN                                                  ES 

 

Página 9 de 48    

  

Vamos a ver la primera. La Junta pide al comité asesor de 

seguridad y estabilidad que realice un estudio de manera 

completa y exhaustiva, incluye aspectos técnicos, tales como los 

miembros de los grupos de trabajo de IETF, los miembros 

técnicos de la GNSO y otros tecnólogos, a fin de que presenten 

datos, análisis y puntos de vista y que brinden asesoramiento a 

la Junta Directiva en relación con los riesgos que presentan para 

los usuarios. En sistemas finales las cadenas de caracteres .corp, 

.home o .mail si fueran delegadas en la raíz, así como también 

posibles cursos de acción que podrían mitigar los riesgos 

identificados. La Junta solicita al Comité Técnico de la Junta 

que actúe como enlace de la Junta para este estudio y solicita al 

Comité Asesor de estabilidad y seguridad de la ICANN que 

realiza el estudio en forma organizada con visibilidad adecuada 

en relación a los costos y los cronogramas. Todo esto está sujeto 

a la revisión y aprobación por parte de la Junta Directiva.  

La segunda resolución es mucho más larga. La primera tenía 

que ver con home, corp y mail. La segunda dice que la Junta 

solicita al comité asesor sobre estabilidad que realice un estudio 

de manera exhaustiva e incluso que incluya expertos técnicos, 

tales como miembros de los grupos de trabajo del IETF, 

miembros técnicos de la GNSO y otros tecnólogos, a fin de que 

presenten datos, análisis y puntos de vista y que brinden 
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asesoramiento a la Junta Directiva sobre una serie de preguntas 

que incluyen, pero que no se limitan a las siguientes.  

Número 1. Una definición adecuada de colisiones de nombres y 

las razones subyacentes por las cuales las cadenas de caracteres 

que manifiestan colisiones de nombres se utilizan tan 

intensamente. El rol que las respuestas negativas que se 

devuelven cuando se hacen consultas acerca de estas cadenas 

de caracteres desempeña la experiencia del usuario final 

incluidos en la operación de los sistemas existentes. El perjuicio 

que se puede causar a los usuarios existentes si se delegan las 

cadenas en colisión incluyendo los daños y perjuicios debido a 

que los sistemas finales ya no reciben una respuesta negativa y 

el posible perjuicio adicional del registro delegado en forma 

accidental o a propósito podría explotar las consultas 

subsiguientes de estos sistemas finales y otro tipo de perjuicios.  

Número 4. Posibles cursos de acción que pueden mitigar estos 

daños o perjuicios.  

Número 5. Factores que afectan en éxito posición de los cursos 

de acción para mitigar el daño o perjuicio.  

Número 6. Potencial riesgo residual de delegar cadenas en 

colisión, incluso después de que se hayan tomado medidas para 

mitigar los daños o perjuicios.  
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Número 7. Criterios sugeridos para determinar si una cadena no 

delegada debe considerarse una cadena que manifiesta 

colisiones de nombres. Es decir, si se coloca en la categoría de 

una cadena en colisión.  

Número 8. Los criterios sugeridos para determinar si una cadena 

en colisión no debería delegarse y los criterios sugeridos para 

determinar de qué manera se deben eliminar las cadenas no 

delegadas de las listas de cadenas en colisión.  

Y número 9. Medidas para proteger contra la creación 

intencional de situaciones, tales como consultas dedicadas a 

cadenas no delegadas, lo quería que estas cadenas esté en la 

categoría de cadenas en colisión en la investigación de posibles 

efectos negativos, si los hubiera, de la creación de este a lista de 

cadenas de caracteres en colisión. La Junta encarga el Comité 

técnico de la Junta que se desempeñe como enlace e instruya al 

comité de seguridad y estabilidad que realice este estudio de 

manera organizada con adecuada visibilidad sobre los costos y 

plazos. Todo esto estará sujeto a la aprobación y revisión por 

parte de la Junta.  

Y finalmente, la tercera resolución dice: La Junta instruye al 

presidente y al feo o aquí en estos designan a que presenten a la 

Junta opciones para que consideren, a fin de resolver las 

solicitudes del programa de nuevos gTLD en caso de .corp, . 
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home y .mail en la primera reunión de la Junta Directiva 

después de la reunión número 60 de la ICANN en Abu Dabi. 

 

STEVE CROCKER:  Es una resolución muy larga como podrán ver. ¿Hay algún 

debate, alguna idea, algún comentario? Avri.  

 

AVRI DORIA:  Gracias en primer lugar y también gracias por permitirme hablar 

sobre este tema y participar. Realmente me complace ver estas 

soluciones en este momento. Quiero hablar sobre una serie de 

temas que me preocupan. Uno de ellos tiene que ver con los 

considerandos que se refieren al uso de nombres y que no es un 

error. Quizás o sea un error, pero me preocupa el uso de facto de 

nombres que se seguirán utilizando de esa manera si no 

mitigamos esos usos. Creo que esto es algo que preocupa y 

quizás no lo estemos tomando con suficiente seriedad. Yo hablé 

mucho cuando hablamos sobre esta moción sobre una 

preferencia que tengo por algo que fuera intercomunitario en 

cuanto al trabajo quede se debe realizar. Yo y otros vamos a 

estar trabajando con los especialistas de la comunidad y 

realmente espero que se pueda trabajar con SSAC en esto. En 

cuanto a mitigación, creo que es una parte muy importante de la 

investigación. Debemos encontrar no solamente las prácticas 

que puedan mitigar sino también debemos investigar soluciones 
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técnicas porque como dije al principio me preocupa que cuando 

empecemos a poner nombres en una lista de nombres 

reservados porque pueden producir colisiones quizás 

encontremos que cada vez tengamos que poner más nombres 

en la lista, especialmente a medida que cada vez demoramos 

más en presentar nuevas opciones de nuevos gTLD. Eso me 

preocupa. Creo que es importante. Creo que es un trabajo 

importante que debemos hacer. Me alegra que lo estemos 

haciendo en este momento. Gracias como dije por darme la 

oportunidad de hablar sobre este tema, a pesar de que todavía 

no tomé mi puesto en la Junta Directiva.  

 

STEVE CROCKER:  Gracias. Voy a considerar que esto es una característica 

importante.  

Tenemos una visión amplia. Usted, Avri, ya conoce todo este 

tema así que mediatamente se pondrá a la altura de todo lo que 

estamos haciendo. Avri y yo hicimos investigaciones sobre el 

tema y ya escucharon lo que ella dijo. Mi respuesta a esto sería 

que la palabra mitigación presume que eso es lo que se debe 

hacer y lo que deseamos hacer. Y es un punto de vista 

entendible, pero es un supuesto que creo que puede ser 

evaluado. Y tengo otro punto de vista. Creo que la idea es que 

queremos lograr un objetivo. si tratamos de alterar ese 
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propósito, quizás tengamos otras consecuencias. Como ejercicio 

intelectual, creo que ambos puntos de vista son abiertos y parte 

de lo que debe surgir del examen y análisis que le pedimos que 

haga a SSAC se debe incluir información concreta que se pueda 

utilizar para diversos tipos de políticas y debates relacionados 

con los valores, así como para realizar una evaluación de las 

posibilidades prácticas.  

Espero realmente que esto no sea un estudio que se realice una 

sola vez, que nos lleve a una recomendación simple diciendo: 

Creemos que ustedes deben hacer esto y lo hacen así, o si no, va 

a haber problemas. Sino que creo que debemos desarrollar y 

analizar cuidadosamente todos los componentes de esta 

situación. Y espero escuchar múltiples puntos de vista no 

solamente hechos por Avri o por mí, sino de muchas otras 

personas de la comunidad. ¿Hay algún otro comentario? Khaled 

y Asha pidieron la palabra.  

 

KHALED KOUBAA:  Estoy de acuerdo con la primera resolución. Tengo una pregunta 

con respecto a la tercera. ¿Por qué no encontramos otra 

reacción que incluya el estudio que se realizará sobre .home, 

.mail y .corp y la decisión de la Junta Directiva estará basada 

entonces en la evidencia que surge de ese estudio? Porque lo 
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que me preocupa ahora es que hay una superposición en los 

plazos entre el estudio y el momento de llegar a la decisión.  

 

RAM MOHAN:  Khaled, si recuerdo correctamente, la idea era pedir al SSAC que 

realizara un estudio sobre .home, .mail y .corp y los riesgos 

relacionados con recabar datos técnicos y realizar un dato 

técnico sobre los riesgos de delegar .home, .mail y .corp. En 

paralelo se habló en la Junta Directiva sobre la responsabilidad 

de la Junta Directiva en cuanto a brindar claridad, una respuesta 

clara a los solicitantes de estos dominios que han estado 

esperando durante bastante tiempo. Entonces la tercera 

resolución tiene por objeto pedirle a la organización de la ICANN 

que informe a la Junta de una serie de opciones diciéndoles lo 

que podría decir la junta a los solicitantes de estos tres nombres 

de dominio, sabiendo que estas tres cadenas de caracteres 

están sujetas al estudio mencionado en la primera resolución. 

  

KHALED KOUBAA:  Gracias.  

 

ASHA HEMRAJANI:  Gracias, Ram. Simplemente quería expresar mi apoyo a esta 

resolución y el hecho de que SSAC líder este estudio técnico 

junto con la asistencia de los expertos técnicos de la comunidad 
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para que conozcamos mejor a qué desafíos se enfrentamos. 

Tengo un comentario con respecto a este estudio. Espero que 

haya un foco suficiente en gestión de proyectos, gestión de 

costos y fecha de terminación, sin comprometer la precisión del 

estudio.  

 

RAM MOHAN:  Gracias, Asha. ¿Puedo sugerir, Cherine, que tomemos el 

comentario positivo de Asha como ítem de acción a concretar y 

hagamos llegar esos comentarios al SSAC y al funcionario de la 

sede del Comité Técnico?  

 

CHERINE CHALABY:  Es una buena sugerencia. En realidad, una de nuestras 

prioridades este año es asegurarnos de que todos estemos 

conscientes y sepamos que invertimos cada dólar con mucho 

cuidado. Así que gracias por comentar esto, Asha, y vamos a 

adoptar su recomendación y se la vamos a hacer conocer al 

SSAC. Muchas gracias por esa contribución.  

 

JONNE SOININEN:  Muchas gracias. Quisiera agregar algo, y creo que ya está en la 

resolución de alguna manera y no sugiero ningún cambio a la 

resolución, simplemente quiero recordarles esto, y también 

para llamarles la atención sobre este tema de SSAC, es que la 
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cooperación con el IETF es muy importante. Es importante 

buscar la comunidad IETF y su conocimiento técnico. Esto va a 

ser muy valioso para terminar y llevar con éxito al fin de este 

estudio.  

 

RAM MOHAN:  Gracias, Jonne. Como presidente del Comité Técnico, creo que 

efectivamente todas estas sugerencias van a ir hacia usted para 

que usted haga un seguimiento y se asegure de que lleguen a 

SSAC cuando comience a crear la Carta Orgánica para el estudio.  

 

JONNE SOININEN:  Sí, sin duda. Y en un nombre de SSAC quiero mencionar que 

hablamos sobre esta solución posible dentro del SSAC y no lo 

mencionamos específicamente, pero esperamos con agrado 

trabajar con SSAC y con BTC. Y BTC recibirá toda nuestra 

información.  

 

RAM MOHAN:  Gracias. Lousewies.  

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN:  No quiero cambiar la resolución, solo quiero referirme a la 

segunda resolución. Las organizaciones ofrecen opciones a la 

Junta acerca de lo que va a pasar con las aplicaciones actuales, 
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que también hay que consultar a los solicitantes porque es su 

dinero, su solicitud, y no tenemos que hacer esto de manera 

aislada.  

 

RAM MOHAN:  Gracias, Lousewies. ¿Podemos tomar nota para asegurarnos de 

que se haga algo respecto a esta resolución?  

 

GORAN MARBY:  Sí.  

 

RAM MOHAN:  Gracias. ¿Hay algún otro tema con respecto a estas 

resoluciones?  

 

KHALED KOUBAA:  Creo que ya hablamos sobre este tema, pero quisiera saber qué 

opinan ustedes acerca del proceso de aprobación de la Junta 

Directiva en relación con el costo y el cronograma y los plazos de 

ambos estudios.  

 

RAM MOHAN:  Gracias, Khaled. Es una pregunta difícil. Creo que no hay un 

proceso por el momento. Por como yo lo entiendo, una vez que 

se aprueba la resolución, SSAC es quien lleva la delantera. SSAC 
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es responsable de desarrollar una propuesta y un cronograma, 

como también una estimación de costos, y te voy a hacer eso de 

manera expeditiva. Y luego es responsable de llevar eso a la 

Junta Directiva para que nosotros la revisemos. Una vez que 

esto está hecho, y yo creo que la Junta Directiva tendrá un 

debate sobre esto. esa es mi expectativa. Y potencialmente una 

decisión que se lo transmitirá a SSAC, quien actuará de manera 

efectiva como disparador para que SSAC obtenga los recursos 

necesarios para llevar a cabo el estudio. Por lo tanto, esa es la 

primera fase o la primera etapa.  

La otra parte que anticipamos es que el Comité Técnico de la 

Junta no solamente tendrá una función de enlace general con 

SSAC, sino que además el Comité Técnico de la Junta participará 

en un proceso interactivo junto con SSAC para garantizar que a 

ella un aseguramiento desde el punto de vista de la Junta 

Directiva de que cumpla con sus responsabilidades fiduciarias y 

el estudio, el proyecto y el costo y la gestión de los costos del 

proyecto se haga de forma tal que sea predecible y 

comprensible y que luego se le comunique a la comunidad. 

Gracias.  
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KHALED KOUBAA: Quizás podemos utilizar a la comunidad o el Comité Técnico de 

la Junta para asesorar a la Junta y recomendar una resolución 

para acordar el costo y el cronograma del estudio.  

 

STEVE CROCKER:  Sí, creo que ese es el punto en el que estamos. El sentido común 

indica que vamos a tener un proceso ordenado. Tenemos cierta 

idea de lo que está pasando, cierto control de los costos, de los 

plazos, y debemos tener una respuesta antes de la próxima 

fecha. Por tanto, es un proceso iterativo. El primer paso consiste 

en que SSAC se comunique con nosotros. Al comunicarse con 

nosotros y con el Comité Técnico de la Junta habrá toda una 

interacción necesaria para determinar cuáles son los pasos, 

cuáles son los plazos, cuáles son los recursos. Luego nosotros 

analizaremos lo que está ocurriendo con un rol de supervisión. 

No solamente nosotros haremos la supervisión, sino que 

también la comunidad podrá ver el proceso. Y supongo que este 

será un proyecto muy visible y supongo también que llevará 

bastante tiempo.  

 

RAM MOHAN:  Gracias, Steve. ¿Algún otro comentario? ¿Algún otro tema de 

debate con respecto hasta resoluciones? Le doy la palabra 

nuevamente usted, Steve. 
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STEVE CROCKER:  Entonces pregunto. Todos los que están a favor digan sí. ¿Hay 

alguien en contra? ¿Alguna abstención? Se aprueba la moción, y 

nuestros buenos amigos de SSAC ahora tienen mucho trabajo 

por delante. El próximo punto es aprobación de transferencia de 

excedente de activos netos. Esto tiene que ver con los fondos de 

reserva. Asha. 

 

ASHA HEMRAJANI:  Gracias, Steve. Esta resolución tiene que ver con la asignación 

del excedente del efectivo de los últimos 2 años sin comisiones 

de dólares. A lo largo de los últimos años el Fondo de Reserva se 

agotó en 36 millones de dólares para pagar el costo de la 

transición de la custodia de las funciones de la IANA. Mientras 

tanto se generó otro sentido gracias a la gestión de costos, de 

gastos y al excedente de los ingresos. La organización de la 

ICANN y el Comité de Finanzas de la Junta recomiendan a la 

Junta la asignación de este excedente que acabo de mencionar 

al fondo de reserva. Esta asignación demostrará la resolución de 

la Junta de alcanzar la estabilidad financiera que necesita la 

ICANN para llevar a cabo su misión. Esto contribuye a 

reabastecer el fondo de reserva, que es nuestra obligación como 

Junta Directiva y como comunidad. Todavía hay mucho camino 
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por recorrer y habrá que hacer más al respecto, pero este es un 

buen punto de partida.  

Como presidente saliente del Comité de Finanzas de la Junta 

quiero alentar a la organización de la ICANN, a la Junta Directiva 

y a la comunidad a perseguir continuamente la responsabilidad 

financiera, hacer todo lo necesario para garantizar la estabilidad 

financiera a largo plazo de la ICANN como custodia responsable 

del beneficio público. Esta resolución es breve, por lo tanto, voy 

a leer los considerandos y la resolución.  

Aprobación de la transferencia de excedentes de activos netos. 

Mientras que el fondo operativo o incluso los fondos utilizados 

por la ICANN para las operaciones diarias, y debe contener 

suficientes fondos para cubrir como mínimo los gastos 

esperados de la organización de la ICANN durante tres meses, 

considerando que periódicamente todos los fondos que se 

consideran excedentes deben transferirse al fondo de reserva, 

considerando que la organización de la ICANN ha llevado a cabo 

un análisis de los niveles requeridos de fondos operativos y ha 

determinado que el saldo del fondo operativo del 30 de junio de 

2017 sobre la base de la declaración financiera auditada 

contiene excedentes de fondos. Se resuelve que la Junta 

Directiva autoriza el presidente y al CEO o las personas 

designadas por ellas a transferir 5.000.000 de dólares 
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norteamericanos de los fondos operativos a los fondos de 

reserva.  

Le doy la palabra a Steve.  

 

STEVE CROCKER:  Gracias. ¿Alguna opinión? Ron.  

 

RON DA SILVA:  Apoyo esta resolución y quería agregar un comentario adicional 

a lo que dijo Asha. Básicamente esto es un monto pequeño para 

superar el déficit del Fondo de Reserva y reconocemos que hay 

gran interés no solamente la Junta Directiva, sino también en la 

comunidad con respecto a cómo vamos a resolver el déficit del 

Fondo de Reserva en el futuro. Este es el principio. Ya he algunos 

temas relacionados con respecto a qué vamos a hacer con los 

ingresos por subastas, cuál es nuestro nuevo plan estratégico 

quinquenal, cuál es el plan operativo quinquenal que va a hacer 

frente a todo esto. Y todas estas actividades provienen de la 

oficina del director de finanzas y yo quiero alentar la 

participación de la comunidad para que todos participen en 

realizar aportes y debates acerca de cómo cerrar aún más esa 

brecha del Fondo de Reserva y que podamos hacer otros fondos 

por los cuales la organización es responsable. Muchas gracias.  
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STEVE CROCKER:  Gracias. ¿Algún otro comentario? Voy a preguntar. Todos los que 

están a favor digan yo. ¿Alguien se opone? ¿Alguna abstención? 

Muchas gracias. Aprobamos la moción, y el fondo de reserva iba 

a decir que va a ser mejor, pero va a ser un poco menos peor.  

El próximo tema. Evaluación de la integridad de los miembros 

de la Junta Directiva. Evolución uniforme. Un tema muy 

interesante.  

 

CHERINE CHALABY:  Muchas gracias, Steve. Quisiera explicar un poco el contexto 

antes de leer la resolución. La Junta ha estado considerando el 

tema de la evaluación de la integridad durante un tiempo, 

especialmente el Comité de Gobernanza de la Junta Directiva 

considero cuidadosamente este tema en gran detalle en dos 

renglones. Una, el 11 de octubre de 2017, y la segunda, el 27 de 

octubre de 2017. Ayer no sé si tuvieron la oportunidad de verlo, 

pero yo publiqué un blog con dos acciones principales que lleva 

a cabo la Junta. El primer paso fue que los cuatros miembros 

entrantes con derecho a voto, que todavía no pasaron un 

proceso de evaluación que utiliza el Comité de Nominaciones, se 

ofrecieron como voluntarios a hacerlo, de manera voluntaria a 

hacerlo inmediatamente. Quiero agradecerles a estos cuatro 

miembros de la Junta Directiva. Son Chris Disspain, Mike Silber 

de la organización de apoyo para nombres con código de país, y 
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Becky Burr y Matthew Shears de la organización de apoyo para 

nombres genéricos.  

Además, es un placer para mí anunciar que los cuatro 

coordinadores de enlace de la Junta Directiva, Manal Ismail, el 

enlace del Comité Asesor gubernamental, Ram Mohan, del 

comité asesor de seguridad y estabilidad, Kaveh Ranjbar, enlace 

del Comité Asesor de sistema de servidor raíz, y Jonne Soininen, 

coordinador de enlace del grupo de trabajo de ingeniería de 

Internet. Todos ellos también se ofrecieron de manera 

voluntaria a someterse al proceso de evaluación de integridad 

que utiliza el Comité. Me alegra y me enorgullecen mis colegas 

de la Junta Directiva, dado que esto significa que todos los 

miembros de la Junta Directiva y todos los coordinadores de 

enlace y todos los directores se someterán a este proceso de 

evaluación. Muchas gracias.  

También dije en el blog la Junta Directiva hoy aprobará una 

resolución que le indica al presidente y al CEO que preparen un 

documento, en el que se les pide a todas las organizaciones de 

apoyo y comités asesores de la ICANN que consideren 

seriamente la posibilidad de utilizar el mismo proceso de 

evaluación de integridad para los directores con derecho a voto 

y para los coordinadores de enlace con derecho a voto. Por lo 

tanto, esta resolución, que voy a leer, refleja ese blog que yo les 
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mencioné que publiqué ayer. No voy a leer los considerandos y 

no que voy a ir directamente a las dos resoluciones.  

La primera resolución dice lo siguiente. Se resuelve que la junta 

directiva le indica al presidente y al CEO o las personas 

designadas por ellos que desarrollen un documento de 

propuesta que se publicará para comentarios públicos. Este 

documento debería pedirles a todas las organizaciones de 

apoyo y comités asesores de la ICANN que actualmente no 

emplean un proceso de evaluación de integridad similar al del 

Comité de Nominaciones a que seriamente consideren la 

posibilidad de utilizar un proceso de evaluación de integridad 

similar o idéntico, tanto para los directores con derecho a voto 

como para los coordinadores de enlace sin derecho a voto. La 

segunda resolución indica que la Junta le dije al presidente y al 

CEO o a las personas designadas por ellos que garanticen que la 

organización de la ICANN facilite y provea los fondos para el 

proceso de evaluación de integridad para todas las 

organizaciones de apoyo y comités asesores que decidan utilizar 

el proceso durante el periodo de selección de futuros miembros 

para la Junta Directiva.  

¿Alguien quiero hacer algún comentario? Kaveh, sé que usted ya 

lo aprobó. ¿Quiere decirlo?  
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KAVEH RANJBAR:  Muchas gracias. Apoyo esta resolución, pero quiero dejar claro 

no registros que antes de unirme a la Junta Directiva yo como 

coordinador del hace aprobé está evaluación de integridad.  

 

CHERINE CHALABY:  ¿Algún otro comentario? Le doy la palabra a Steve.  

 

STEVE CROCKER:  Gracias, Cherine. Gracias a todos los miembros de la Junta que 

trabajaron intensamente en este tema a lo largo de los últimos 

días. Es un tema que, como dijo Cherine, se ha estado 

debatiendo desde hace un tiempo ya, pero logramos avanza 

rápidamente y se lo agradezco. Voy a hacer la pregunta. ¿Están 

todos a favor? Digan si. ¿Alguien se opone? ¿Alguna objeción? 

Muchas gracias. Será por aprobada la moción.  

Pasamos entonces al próximo punto de la agenda. Vamos a 

agregar un punto adicional al final de la agenda, el 

agradecimiento a Thomas Schneider por sus servicios prestados 

a la Junta Directiva de la ICANN. Thomas Schneider fue 

designado por el comité asesor gubernamental para actuar 

como enlace con la Junta Directiva de la ICANN el 16 de octubre 

del 2014. Y considerando que Thomas Schneider finaliza su 

mandato en la junta directiva de la ICANN el 2 de noviembre de 

2017 y considerando que Thomas actuó como miembro de 
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enlace del siguiente comité, el comité para el programa de 

nuevos gTLD se resuelve que Thomas Schneider ha obtenido el 

profundo reconocimiento de la Junta Directiva por su mandato, 

y la junta directiva le desea lo mejor en sus futuros proyectos 

dentro de la ICANN y más allá de la ICANN. ¿Algún comentario? 

Maarten. 

 

MAARTEN BOTTERMAN:  No quería dejar pasar la oportunidad de decir que ha sido una 

muy buena experiencia. He visto como Thomas logró con sus 

colegas que el GAC debatiera y tuviera reuniones muy 

constructivas. Es una gran persona. Lo vamos a extrañar.  

 

STEVE CROCKER:  Gracias. Manal.  

 

MANAL ISMAIL:  Gracias. Quiero agradecerle mucho a Thomas Schneider, el 

presidente saliente del GAC y también un excelente amigo, por 

su gran liderazgo durante los 3 años de su mandato y por su 

apoyo y compromiso continuos. a pesar de su carga de trabajo y 

sus nuevas responsabilidades ahora que será ascendido, 

Thomas logró trabajar de manera muy amable, ser muy 

agradable, trabajar de manera relajada, a pesar de los debates 

tensos, y logró mantener a todos calmos y realmente se lo 
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extrañará como presidente del GAC. Pero espero que siga 

trabajando en otros cargos. Muchas gracias.  

 

STEVE CROCKER:  Gracias. Rinalia.  

 

RINALIA ABDUL RAHIM:  Solo quiero decirle gracias Thomas porque en el transcurso de 

nuestro mandato a la Junta Directiva yo disfruté mucho 

trabajando con usted en temas de interés público, junto con 

George. Siempre estuvimos alineados y realmente lo valoro. 

Muchas gracias.  

 

STEVE CROCKER:  Gracias. Quiero hacer un comentario. Uno puede preguntarse 

por qué no pusimos estos agradecimientos en la agenda 

consensuada. Porque queríamos enfatizar los agradecimientos 

en este caso. Y por otra parte también en el pasado muchas 

veces tuvimos testimonios muy extensos y decidimos no hacerlo 

esta vez. Vamos a continuar, pero tratemos de ser breves con 

respecto a estos puntos. ¿Algún otro tema u otro comentario? 

Todos los que están a favor digan sí. Felicitaciones y los mejores 

deseos, Thomas.  
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THOMAS SCHNEIDER:  ¿Puedo decir algo? ¿Es un buen momento?  

 

STEVE CROCKER:  Sí, 6 palabras.  

 

THOMAS SCHNEIDER:  ¿En qué idioma? Trataré de ser breve. Sólo uno o dos puntos que 

ya mencioné ayer en el GAC. Creo que hay un mensaje que 

quisiera compartir con ustedes. Es un aprendizaje para mí y 

quizás también para otros. Hablé acerca de dónde vengo, de mi 

cultura, de mis valores, y uno de los valores que me enseñaron 

es que todos tienen que tener el derecho a vivir su vida de la 

manera más libremente posible, a tener autodeterminación, y al 

mismo tiempo respetar las libertades de otros y asegurar que 

cada vez que haya un conflicto no entremos en guerra porque 

en general hay más perdedores que ganadores en una guerra, 

pero es necesario encontrar soluciones que sean mutuamente 

aceptadas. Además, no resulta necesariamente útil tener un 

sistema en donde el ganador se queda con todo, sino más bien 

un sistema donde los que ganan, los que obtienen más, debido a 

que es que están en una coalición mayoritaria que la mayoría de 

forma voluntaria le ofrezca a la minoría la mano y que trate de 

encontrar la forma de manera que ellos también estén 

satisfechos en el sistema. para que en otro caso donde la 

coalición quizás sea diferente y donde quizás uno se encuentre 
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la minoría, en ese caso uno se va a sentir muy bien de que la 

mayoría nos ofrezca la mano, nos ayude, y esto va a crear una 

sustentabilidad en el sistema para que mutuamente y 

continuamente tratemos de contraer soluciones que sean 

aceptables para todos.  

Es algo con lo que yo crecí, que yo aprendí a valorar y forma 

parte del espíritu con el que yo entendí me función aquí, en el 

GAC. Una de las razones, creo yo, por las cuales la gente me 

eligió para ser presidente del GAC y representar al GAC en la 

Junta Directiva. Y también he aprendido qué general no era 

necesario ponernos nosotros como personas en la situación. Sí 

tratamos de actuar por el bien de la comunidad y tratamos de 

hacer algo que pensamos o que nos parece que es bueno para la 

gente que nos rodea y para el resto en general automáticamente 

también obtendremos algo a cambio, automáticamente será 

así. Y eso también ayuda básicamente a hacer bien las cosas, 

sabiendo que desempeñamos una función y que no tenemos 

que ocuparnos de nosotros mismos porque hay otros que lo 

harán por nosotros. Es algo que también me ayudó a cumplir 

con esa función como empleado público, el GAC y también la 

Junta Directiva. tratar de construir puentes contribuye a 

encontrar soluciones. Y algo que me preocupa especialmente es 

tratar de ayudar a crear oportunidades iguales para todos, no 

solamente para aquellos que vienen de países como el mío en 
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donde muchas personas tienen recursos suficientes para poder 

estar presentes y ser escuchada sus voces, sino también otros 

que no cuentan con estos recursos. Tenemos que brindar les 

apoyo y hacer que sus voces sean escuchadas porque, así como 

tenemos el derecho a la libertad de expresión, que es muy 

valioso para mí, en entornos como estos creo que debería haber 

no solamente el derecho hablar sino también el derecho a ser 

escuchado y ser comprendido.  

Otra gran ventaja para mí fue que yo no estaba solo en esto. No 

estaba solo en el GAC. Hay una serie de personas que me 

apoyaron y que me ayudaron a construir puentes. Quiero 

nombrar especialmente a Benedicto, un estimado colega mío, 

que a pesar de nuestras diferencias sustanciales siempre estuvo 

abierto a encontrar puntos en común. Ayer me olvidé de 

agradecerle y por eso quiero hacerlo hoy. Por supuesto, Manal 

fue una persona muy útil para mí. Ella trabajaba más detrás de 

escena que sobre escena. Ella ponía el foco en buena 

gobernanza, en ayudar a mejorar los mecanismos en el GAC, en 

la ICANN. Y esto es algo que muchas personas no ven, que quizás 

el exterior, la gente de fuera no ve. Ella demostró ser una 

trabajadora auténtica, honesta, inteligente y capaz. Por lo tanto, 

estoy muy satisfecho por haberla tenido a ella a mi lado y espero 

brindarle mi apoyo en el futuro en todo lo posible.  
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En la junta directiva tampoco estuve solo. Fue un placer para mí 

trabajar con Steve y aprender de él en muchos sentidos con su 

experiencia. No con frecuencia, pero cuando teníamos 

discusiones era mutuamente inspiradora. Por lo tanto, también 

quiero agradecerle a usted, Steve. Quiero agradecerle a Goran 

también por su apoyo no suizo, si no sueco por habernos hecho 

logra su confianza a través de sus buenas intenciones 

mejorando estructuras, mejorando la comunicación. Seguimos 

teniendo dificultades, pero tengo que agradecerle también por 

su humor sueco. Lo hemos pasado muy bien juntos. Debo decir 

que todos trabajaron mucho para ganarse mi confianza como 

presidente del GAC. Creo que mutuamente hemos desarrollado 

confianza mutua, entendimiento, una confianza basada en la 

comprensión, la buena gobernanza, en la comunidad de la 

ICANN, la Junta Directiva y el GAC. Creo que esto es algo muy 

positivo.  

Finalmente quiero decirle gracias al grupo de múltiples partes 

interesadas, al grupo [incomprensible]. Tuve el placer de jugar 

con ellos varias veces a lo largo de sus últimos años. Es algo que 

también es muy singular con respecto a la ICANN. A pesar de los 

temas importantes, hay un enorme aspecto humano acá que yo 

nunca experimenté en ninguna otra institución tan grande como 

está. No importa cuál sea el color de nuestra piel, qué ropa 

tengamos, qué idioma hablemos, siempre y cuando los 
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entendamos. Hacemos cosas juntos, compartimos pasiones. Y 

esto es algo que voy a extrañar profundamente. Esta es por 

supuesto la única razón por la cual voy a volver cada vez que 

pueda a la ICANN a reuniones en el futuro para poder tener más 

tiempo para hacer música con mis amigos. Esa es la razón por 

supuesto. Este fin de mis comentarios. Agradezco su paciencia y 

quiero invitarlos a lo que me va a mantener ocupado en las 

próximas semanas: El foro de Gobernanza de Internet que se va 

a beneficiar de la experiencia del modelo de múltiples partes 

interesadas de la ICANN, en Ginebra, Suiza, del 18 al 20 de 

septiembre. Espero verlos a muchos de ustedes allí. Muchas 

gracias.  

 

STEVE CROCKER:  Gracias. Sé que son comentarios muy sentidos. Ahora vamos a 

avanzar un poco más rápidamente.  

Pasamos ahora modo optimizado. Vamos a cubrir tres de una 

sola vez. Queremos agradecer a Markus Kummer. Fue designado 

por la organización de apoyo a nombres genéricos para que 

fuera miembro de la junta directiva de la ICANN el 16 de octubre 

de 2014. Terminó su mandato el 2 de noviembre de 2017, es 

decir hoy, y se ha desempeñado en los siguientes comités y 

grupos de trabajo: comité de mecanismos de responsabilidad, 

de finanzas, de gobernanza, de efectividad organizacional, 
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programas de nuevos gTLD, grupo de trabajo de 

implementaciones de la recomendaciones del GAC y la Junta 

Directiva, funcionarios de enlace de la Junta Directiva de la 

ICANN en el área de trabajo 2, es un grupo que trabaja en 

derechos humanos, el grupo de trabajo intracomunitario para 

mejorar la responsabilidad de la ICANN. Se resuelve que Markus 

merece el profundo precio de la Junta Directiva por sus servicios 

y la Junta le desea lo mejor en sus actividades futuras dentro y 

fuera de la ICANN.  

Agradecimiento a Asha Hemrajani, que termina su mandato. Fue 

nombrada el 16 de octubre de 2014. Se ha desempeñado en 

varios comités y termina su mandato en la junta directiva el 2 de 

noviembre de 2017. Por su participación en todos los comités y 

sus grupos: El grupo de trabajo intracomunitario sobre mejora 

de la responsabilidad de la ICANN.  

Steve, dígale a las intérpretes que pueden hacer una pausa y no 

traducir todo esto porque les está costando. Pero continúe. 

Bueno, todo está escrito aquí.  

Se resuelve que Asha Hemrajani se ha ganado el profundo 

reconocimiento de la Junta Directiva por sus servicios, y la Junta 

Directiva les desea lo mejor en sus actividades futuras dentro de 

la comunidad de la ICANN y fuera de la misma.  
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Agradecimiento a Rinalia Abdul Rahim, qué fue designada por 

At-Large como miembro de la Junta que le representa desde el 

16 de octubre de 2014 hasta el 2 de noviembre de 2017. Ha sido 

miembro de varios comité y grupos de trabajo: Mecanismos de 

responsabilidad, comité de gobernanza, comité de riesgos, 

grupo de trabajo sobre servicios de registro y registración, grupo 

de trabajo de la Junta Directiva sobre gobernanza de la Internet 

y varios otros grupos. Por lo tanto, se resuelve que Rinalia se ha 

ganado el profundo reconocimiento de la Junta Directiva por su 

trabajo durante el mandato, y la junta directiva le desea lo 

mejor en sus actividades futuras dentro de la ICANN y más allá 

de la ICANN.  

¿Hay algún debate o algún comentario? Voy a hacer las tres 

preguntas al mismo tiempo. Todos los que estén a favor digan 

sí. Nos quedan dos puntos más. Cherine, el próximo le toca a 

usted a la velocidad del rayo, no a la velocidad que hablé yo. 

 

CHERINE CHALABY: Muchas gracias. Es todo un honor para mí agradecer a Steve 

Crocker por sus servicios en la junta directiva de la ICANN. La 

historia de Steve y sus logros están muy bien documentados y 

están todos aquí en la resolución. Ya lo escucharon ayer, 

anteayer, hace 3 y 4 días. Entonces en lugar de leer todos los 

considerandos, voy a leer la resolución y le voy a agradecer 
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enormemente a Steve porque ha sido no solamente un mentor 

para todos nosotros los miembros de la Junta Directiva, sino un 

verdadero amigo y lo vamos a extrañar. Voy a leer las 

resoluciones y quiero pedirles que se pongan de pie y se 

despidan por última vez de Steve y le deseo lo mejor cuando 

deje de estar en la ICANN. La resolución dice lo siguiente. Esto se 

debe a mis emociones y a que tengo problemas en la garganta.  

Se resuelve que Steve Crocker se ha hecho merecedor del 

profundo agradecimiento de la Junta Directiva por su mandato, 

y la junta directiva le desea lo mejor en sus actividades futuras 

dentro de la comunidad de la ICANN y más allá de ella. Antes de 

pedir a la Junta Directiva que vote sobre este tema, sobre este 

punto. No, primero le voy a pedir a la Junta Directiva que vote. 

Aprobado por mayoría absoluta.  

Goran está llorando.  

 

STEVE CROCKER:  El último punto de la agenda. En muchos entornos corporativos 

se brinda asesoramiento a alguien que está asumiendo un 

puesto que antes ocupaba otra persona. Se le entregan tres 

sobres y se le dice que si tiene problemas abra el primer sobre. Y 

el primer sobre dice: Acuse al que estuvo en el cargo antes que 

usted. Esto funciona durante algún tiempo. La persona seguía 

trabajando y vuelve a enfrentar problemas. Abre el segundo 
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sobre y dice simplemente: Reorganice la empresa. Y esto sirve 

por un tiempo y funciona. Y después, cuándo vuelven a aparecer 

problemas por tercera vez, la persona abre el tercer sobre que 

simplemente dice: Prepare tres obres. Aquí están los tres sobres 

para usted.  

 

CHERINE CHALABY:  Uno de los sobres dice: ¿Por qué no respondió la prueba binaria 

que le pedí que completara hace 2 años?  

 

STEVE CROCKER:  Con esto terminamos esta reunión de la Junta Directiva. La junta 

directiva actual se acaba de disolver. Los que dejamos esta 

Junta Directiva vamos a salir de este lugar que ocupamos y va a 

empezar la reunión del comité organizacional que tiene algunos 

puntos a cubrir y después se servirá un cóctel en el salón de al 

lado.  

 

CHERINE CHALABY: Esta es la segunda reunión pública de la Junta Directiva de la 

ICANN. Voy a empezar pasando lista y por favor los nuevos 

miembros no digan miembro entrante. Ahora ya son miembros 

de la Junta Directiva. Empezamos por favor con Goran. 
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GORAN MARBY:  Goran Marby, ICANN org. 

 

AVRI DORIA:  Avri Doria. 

 

SARAH DEUTSCH:  Sarah Deutsch. 

 

MATTHEW SHEARS:  Matthew Shears. 

 

KHALED KOUBAA:  Khaled Koubaa. 

 

LITO IBARRA:  Lito Ibarra. 

 

AKINORI MAEMURA:  Maemura Akinori. 

 

RON DA SILVA:  Ron da Silva. 

 

GEORGE SADOWSKY:  George Sadowsky. 
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KAVEH RANJBAR:  Kaveh Ranjbar. 

 

RAM MOHAN:  Ram Mohan. 

 

CHERINE CHALABY:  Cherine Chalaby, junta directiva. 

 

CHRIS DISSPAIN:  Chris Disspain. 

 

MIKE SILBER:  Mike Silber. 

 

JONNE SOININEN:  Jonne Soininen. 

 

BECKY BURR:  Becky Burr. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN:  Lousewies Van der Laan. 
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MAARTEN BOTTERMAN:  Maarten Botterman. 

 

MANAL ISMAIL:  Manal Ismail. 

 

LEON SÁNCHEZ:  León Sánchez. 

 

CHERINE CHALABY:  Señor secretario, ¿tenemos quórum?  

 

SECRETARIO:  Sí, señor presidente. No todavía. Tenemos que votar. Señor 

Presidente elegido, el artículo 7, sección 7.2, de los estatutos de 

la ICANN define que la Junta designa al presidente de la Junta 

Directiva, al vicepresidente de la Junta Directiva, así como los 

presidentes y miembros de todos los comités de la Junta 

Directiva. Por lo tanto, en la agenda de hoy tenemos cuatro 

resoluciones que debemos aprobar.  

La primera es la elección de los miembros de la Junta Directiva 

de la ICANN. Perdón. Del presidente de la Junta Directiva. Yo le 

daré la palabra a Chris para que se preocupe de este tema. 

Después viene la elección del vicepresidente de la Junta 

Directiva. Yo me ocuparé de este tema. Después la designación 

de los miembros y dirigentes de los comités de la Junta 
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Directiva. Esto estará a cargo de Becky Burr. Y después yo 

terminaré confirmando a los funcionarios de la ICANN. También 

quiero decir que bajo el punto "Otros puntos pendientes" voy a 

leer una declaración que tiene que ver con la designación de 

directores, que participan de la Junta de identificadores 

públicos de la PTIA. Tiene la palabra Cherine.  

 

CHRIS DISSPAIN:  Voy a ser breve, Cherine. Es un honor para mí sugerir que 

Cherine Chalaby se ha elegido presidente de la Junta Directiva. 

¿Alguien tiene algún comentario? Si no hay ningún comentario 

sugiero que aprobemos esta resolución por mayoría absoluta.  

Le doy la palabra usted.  

 

CHERINE CHALABY:  Simplemente quería expresar una serie de agradecimiento. 

Primero quiero agradecerles a ustedes, a la comunidad, por su 

apoyo y su aliento a lo largo de los años. Honestamente sin esto 

no estaría aquí hoy. El segundo agradecimiento es para mis 

colegas de la Junta Directiva por confiar en mí y por tener 

confianza en que yo podía asumir esta responsabilidad. Me 

siento inspirado. Es un momento muy importante. Siento mucha 

responsabilidad y me siento muy honrado. Me comprometo sin 

reservas a trabajar sin fin con la Junta Directiva y con la 
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comunidad en nuestro objetivo común de llevar adelante del 

trabajo, de la misión y también para liderar su misión. Muchas 

gracias. Ahora pasamos al segundo punto de la agenda.  

El segundo punto de la agenda es la elección del vicepresidente 

de la Junta Directiva de la ICANN. También quisiera que por 

mayoría absoluta designemos y elijamos a mi colega Chris 

Disspain como vicepresidente de la Junta Directiva de la ICANN. 

¿Hay acuerdo? Se aprueba por mayoría. ¿Quiere decir algo?  

 

CHRIS DISSPAIN:  Gracias.  

 

CHERINE CHALABY:   El próximo punto en la agenda es la designación de los 

miembros y dirigentes de los comités de la Junta Directiva. 

Becky.  

 

BECKY BURR:  Muchas gracias. Es un honor para mí pedirles que designan a los 

siguientes líderes y miembros de los comités de la Junta 

Directiva. Para el Comité de mecanismos de responsabilidad, 

Chris Disspain como presidente. Miembros: Becky Burr, Sarah 

Deutsch, León Sánchez y Mike Silber. 
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 Para el comité de auditoría, Lousewies Van der Laan como 

presidente. Sarah Deutsch, Akinori Maemura y Mike Silber como 

miembros. 

 Comité de remuneración. Cherine Chalaby como presidente. 

Chris Disspain, Ram Mohan, George Sadowsky. 

 Para el comité ejecutivo, Cherine Chalaby como presidente. 

Becky Burr, Chris Disspain, Goran Marby. 

 Comité de finanzas. Ron da Silva, presidente. Maarten 

Botterman, Chris Disspain, Khaled Koubaa, George Sadowsky. 

 Para el comité de gobernanza, Becky Burr, presidente. Maarten 

Botterman, Ron da Silva, Ram Mohan y Lousewies Van der Laan, 

como miembros. 

 Comité de riesgos, Lito Ibarra, copresidente, y Ram Mohan, 

copresidente. Akinori Maemura, Kaveh Ranjbar, Matthew Shears 

y Jonne Soininen. 

 Comité de efectividad organizacional. Khaled Koubaa, 

presidente. Avri Doria, Lito Ibarra, George Sadowsky, León 

Sánchez y Matthew Shears. 

 Comité técnico de la junta directiva. Kaveh Ranjbar, presidente. 

Lito Ibarra, vicepresidente. Cherine Chalaby, Ron da Silva, Avri 
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Doria, Akinori Maemura, Ram Mohan, George Sadowsky y Jonne 

Soininen. 

 Quisiera pedirle a la Junta Directiva que apruebe estas 

designaciones por mayoría absoluta.  

 

CHERINE CHALABY.  Gracias, Becky. El último punto de la agenda antes del punto 

"Otros asuntos" es la confirmación de funcionarios de la ICANN. 

Tenemos 7 funcionarios. Voy a leerlos todos.  

Se resuelve que Goran Marby sea elegido como presidente y 

CEO.  

Se resuelve que John Jeffrey sea elegido como asesor letrado 

general y secretario. 

Se resuelve que [incomprensible] sea elegido como director de 

finanzas. 

Se resuelve que [incomprensible] sea elegido como presidente 

de la selección global de dominios. 

Se resuelve que Susana [incomprensible] sea elegida como 

directora de operaciones. 

Se resuelve que David [incomprensible] sea elegido como 

vicepresidente senior para apoyo para el desarrollo de políticas. 
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Se resuelve que [incomprensible] sea elegido como 

vicepresidente y director de sistemas de ingeniería. 

Le pido a la junta que apruebe esto por aclamación por mayoría 

absoluta. Ahora quisiera darle la palabra Chris para que lea un 

punto que está bajo el punto "Otros puntos pendientes", que 

tiene que ver con la designación de directores a la junta 

directiva de la PTI.  

 

CHRIS DISSPAIN:  Ya en su primera función como presidente, Cherine tiene dolor 

de garganta y no puede leerlo. Así que voy a leer yo. El 26 de 

octubre de 2017 el comité de nominación de la Junta Directiva 

designó a dos personas que pueden estar en la junta directiva 

de la PTI. Los 2 nominados son Lisa [incomprensible], que 

ocupará el puesto 1, y [incomprensible] considerado para el 

puesto 2. La ICANN como número único de la PTI celebrará su 

reunión anual a fines de 2017. Durante esta reunión considerar a 

la designación de estos directores nominados que se 

incorporarán al resto de la Junta Directiva de la PTI. Sección 5.2 

y 5.3 establecen las calificaciones que deben tener las personas 

que deben trabajar en la junta directiva de la PTI. La Junta 

Directiva debe estudiar a los nominados para ver que cumplan 

con todos los requerimientos. La PTI debe realizar también la 

decisión realizada por el Comité de Nominaciones que incluye el 
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cumplimiento de ciertos puntos en los estatutos de la PTI. El 

asesor letrado de la ICANN y el secretario fue informado acerca 

de los aspectos específicos de la revisión por el Comité de 

Nominaciones.  

Hemos pedido al asesor letrado y secretario de la ICANN que 

trabaja con las personas nominadas, que no fueron 

consideradas anteriormente por la Junta Directiva, para que se 

realice un [incomprensible] adicional para determinar si se 

cumple con lo establecido en los estatutos. El asesor legal y el 

secretario debe actualizar de forma periódica, debe dar la 

información a la Junta Directiva sobre el proceso de revisión de 

estos candidatos. La Junta Directiva recibirá información sobre 

lo que sucede. Estas personas que acabo de mencionar siguen 

en sus puestos. El anuncio del Comité de Nominaciones 

establece que sus mandatos van a empezar después de terminar 

la reunión anual de la ICANN. Según los estatutos de la PTI, sus 

mandatos no empiezan hasta que termine la reunión anual de 

los PTI, que no va a tener lugar dentro de la reunión anual de la 

ICANN.  

Además, como la Junta de la ICANN acaba de ser notificada 

acerca de la nominación el 26 de octubre, la reunión anual de 

los miembros de los PTI será notificada según los estatutos de la 

PTI una vez que se hayan cumplido los procedimientos 

adicionales de [incomprensible]. Gracias.  
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CHERINE CHALABY:  Gracias, Chris. ¿Alguien quiere hacer algún comentario? 

Entonces determino que terminó esta reunión de la Junta y 

ahora también declaro que termina la reunión número 60 de la 

ICANN y nos vemos todos en Puerto Rico para la reunión número 

61 de la ICANN. Muchas gracias por venir y por sus aportes. 

Muchas gracias. 

 

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN] 


